

Ellefeld, 18.03.2021

Liebe Eltern,

ab Montag, 22.03.2021, verschärfen sich noch einmal die Hygienevorschriften an Schulen.

Laut §5a Abs.5 Sächsische Corona-Schutz-Verordnung (vom 05.03.2021) wird dann nur noch denjenigen Personen der Zutritt zum Gelände von Schulen erteilt, die durch eine ärztliche Bescheinigung oder einen Test auf das SARS-CoV-2 mit negativem Ergebnis nachweisen, dass keine Infektion mit dem Coronavirus besteht.

Lehrkräfte und weiteres schulisches Personal weisen dies dann zweimal wöchentlich durch einen Selbsttest in der Einrichtung nach, auch in der Phase der Notbetreuung.

Für Grundschüler besteht nach derzeitigem Stand keine Testpflicht.

Wir als Team der Grundschule sind uns bewusst, dass es mit all diesen Regeln und Vorschriften nicht leichter wird. Die Kinder und auch wir Lehrer*innen vermissen das gemeinsame Lernen in der Schule. Häusliche Lernzeit kann kein Ersatz dafür sein.

Dennoch sollten wir gemeinsam alles daran setzen, Rahmenbedingungen zu schaffen, um Präsenzunterricht wieder stattfinden zu lassen.

Einen genauen Zeitpunkt zur Rückkehr Ihrer Kinder an die Schule kann ich Ihnen momentan nicht nennen. Die Lehrkräfte bereiten noch einmal Lernaufgaben für die nächste Woche vor. Sind diese geschafft, haben sich alle eine Pause verdient!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien während der verlängerten Osterferien Zeit, sich zu erholen, ein wenig Abstand vom „Schulstress Zuhause“ und leuchtende Kinderaugen beim Entdecken der Osternester. Lassen Sie uns, gerade in diesen Zeiten, den Blick auf die liebenswerten Kleinigkeiten nicht verlieren.

Über Neuerungen zum Schulablauf nach den Ferien informiere ich Sie, sobald mir entsprechende Kenntnisse vorliegen.

Ich danke Ihnen fürs Durchhalten und wünsche uns allen erholsame Ostertage.

Ihre Schulleiterin

A. Hahn